

Gute Arbeit, Markus Haas!

Die letzten vier Jahre durfte ich die Arbeit der Sozialen Dienste und somit auch des Ressortvorstehers Markus Haas im Rahmen meiner Tätigkeit in der Finanzkommission prüfen. Es war offensichtlich, dass sehr gute Arbeit geleistet wurde. Mit grossem Einsatz, viel Präsenz vor Ort und Motivation hat Markus Haas Ruhe, Beständigkeit und damit verbunden auch eine Steigerung der Qualität innerhalb der Abteilung erreicht. Keine einfache Sache, zumal die Abteilung vorher ziemlich am Boden war. «Parteizugehörigkeit», «Wandel» und weitere Schlagwörter hin oder her: Wer gute Arbeit leistet und damit unserem Dorf wirklich dient, hat die Wahl verdient. Ich wähle Markus Haas in den Gemeinderat!

Thomas Benz, Mitglied Fiko Wettingen